



Bericht der Kegelabteilung zur Jahreshauptversammlung 2023



Die Meisterschaftsrunden in der Saison 2022/2023 stehen für alle Mannschaften bei Erstellung des Berichtes kurz vor dem Abschluss.

Im Jugendbereich stand ein großer Umbruch an. Hartmut „Sepp“ Scholler, der Gründer der Kegelabteilung hat sich nach langer und verdienter Zeit aus dem aktiven Jugendtraining zurückgezogen und das Zepter an unsere Jugendtrainerin Nicole Deierlein übergeben. An dieser Stelle nochmal DANKE an Sepp für die über 40 Jahre, ohne Dich wäre das alles nicht möglich gewesen!

Im Jugendbereich nehmen wir im U14 Bereich mit einer Spielgemeinschaft zusammen mit Berg und Neumarkt an der Punkterunde teil. Kurz vor Abschluss der Runde steht das Team an der Tabellenspitze. Wir drücken die Daumen für einen erfolgreichen Abschluss der Saison.

Bei der U18 spielen wir in der Bezirksliga Süd und mussten uns leider immer wieder knapp geschlagen geben. Mit einer weiteren Steigerung ist noch ein Platz im Mittelfeld machbar, es geht sehr eng zu in der unteren Tabellenhälfte.

Dann spielt in der U18 unsere Laura Deierlein als Gastspielerin beim DJK/SV Berg in der Bayernliga weiblich und kommt dort regelmäßig zum Einsatz. Gegen die Vereinsmannschaften aus Bamberg und Bayreuth ist aber leider kein Ankommen und somit steht das Team aktuell auf Platz 3 in der Tabelle.

Im Aktivenbereich sind die Mannschaften im Saisonendspurt. Die erste Mannschaft spielt in der Landesliga Mitte und hatte dieses Jahr große Probleme in Fahrt zu kommen. Daher stehen die Jungs um Kapitän Michael Hess aktuell auf einem Abstiegsplatz. Bei zwei noch ausstehenden Spielen ist die Möglichkeit aber noch gegeben die Klasse zu halten. Es wird schwierig doch die Moral der Truppe ist da!

Die zweite Mannschaft hat die Saison beendet. Nach starkem Start kam leider Verletzungspech zu Beginn dieses Jahres dazu und somit belegt man Platz 5 in der Bezirksliga Süd. Im neuen Jahr greift das Team um Andreas Hess aber wieder voll an.

Die dritte Mannschaft geht als gemischtes Team auf Punktejagd in der Kreisklasse A Ost. Einen Spieltag vor Schluss belegt man Platz 5. Auch hier hatte man die letzten Spiele Personalsorgen und musste sich immer wieder knapp geschlagen geben.

Der interessierte Leser findet alle Ergebnisse und dann Abschlusstabellen auf den Seiten der Kegelabteilung auf der TSV-Homepage.

Zum Schluss noch ein Dank noch an alle Mitglieder der Kegelabteilung, die durch Ihre Tätigkeit in der Abteilung einen reibungslosen Sportbetrieb und ein angenehmes Miteinander ermöglichen. Stellvertretend genannt unser Sportwart **Andreas Hess** sowie die unsere Schiedsrichterin **Agnes Hess**.

Für interessierte Vereinsmitglieder, die das Kegeln evtl. anfangen wollen stehen wir gerne zur Verfügung – ruft uns einfach an oder kommt Dienstags auf der Kegelbahn vorbei. Bei einem Probetraining können wir alles Weitere besprechen.

15.03.2023

Jürgen Leitner - Abteilungsleiter Sportkegeln